



Resumen de la asistencia financiera

Ladera des Prairies Health Care System tiene un extenso programa de asistencia financiera. Ladera des Prairies Health Care System ofrece asistencia financiera para cualquier emergencia y cualquier otros médicaamente servicios necesarios prestados y facturados a través de nuestros Servicios financieros de pacientes centralizados. Esta ayuda, que van desde una reducción en la cantidad del saldo pendiente hasta el total perdón del saldo pendiente, se proporciona a los pacientes que demuestran Necesita.

Los pacientes son convictoselegible bajo el Ladera des Prairies Health Care System programa de asistencia financiera si tienen un total del hogar ingresos en o por debajo del 175% del nivel federal de pobreza. Los pacientes calificarán para el perdón completo de su paciente Dos saldose si el ingreso familiar es de o por debajo del 150% del nivel de pobreza federal. Para aquellos pacientes con ingresos que oscilan entre el 150% y el 175% de el federal nivel de pobreza, recibirán una reducción parcial del importe del saldo pendiente. el saldo restante después del ajuste no será mayor que la cantidad generalmente facturada por Ladera des Prairies Health Care System y será la cantidad que el paciente será personalmente responsable de pagar.

Circunstancias financieras excepcionales: Si su el ingreso total del hogar excede el máximo 175% del nivel federal de pobreza, sin embargo, usted ha suministrado documentación adicional para apoyar las dificultades que su condición médica ha causado para usted y su familia, Ladera des Prairies Health Care El sistema proporcionará una consideración especial para la asistencia en caso Base

Cómo obtener una solicitud, una copia de nuestra política de asistencia financiera o un resumen de nuestro Financial Política de asistencia. Puede obtener Un aplicación o una copia de nuestra política visitando nuestro sitio web <https://www.cdphealth.com/About-Us/Financial-Assistance.aspx>. También puede ponerse en contacto con Nuestro Las oficinas de servicios financieros para pacientes 605-698-7647. estos documentos también están disponibles en cualquier mostrador de registro o check-in en cualquier Ladera Ubicación del sistema de atención sanitaria des Prairies. Comuníquese con nuestra oficina de servicios financieros para pacientes al 605-698-7647 para la dirección del hospital o la clínica si necesita asistencia adicional para completar la solicitud de asistencia inanciera. Financiera Las solicitudes de asistencia están disponibles en english y español.

Solicitar asistencia financiera y documentación requerida. Cada esfuerzo será hecho para identificar a los pacientes que necesitan asistencia lo antes posible. Para ser considerado para asistencia, Ladera des Prairies Health Care System debe recibir la solicitud completada En su totalidad, junto con una copia de los dos últimos talones de pago para cualquier asalariado que contribuya a los ingresos de los hogares, una copia de la declaración de impuestos más reciente 1040 con todos los horarios aplicables (en ausencia de una declaración de impuestos, sustituto aceptable es la carta de premio del seguro social y/o prueba de nen la presentación del IRS.), y la propiedad Declaración de valoración o de evaluación fiscal, si Aplicable.

Notificación de disponibilidad de Nuestro Financiera Programa de asistencia. Cada esfuerzo se realizará para identificar pacientes que necesiten asistencia lo antes posible. Sanford divulgará ampliamente el programa a través de (1) señales en áreas de registro en nuestros hospitales y clínicas, (2) política, Resumen y aplicación disponible en el Ladera des Prairies Health Care Sistema Sitio web (3) extractos de facturación del paciente, (4) folletos y otros materiales informativos proporcionados a la paciente y familia, y (5) los proveedores de atención sanitaria y el personal que identifica a los pacientes con posibles Necesita.

Los servicios cubiertos por una fisolicitud de asistencia nanciera. Una asistencia financiera aprobada aplicación se cubrir los gastos de atención médica de urgencia y médicaamente necesarios prestados en un Ladera des Prairies Health Care System y facturados a través de nuestra centralizada paciente finanServicios ciales. Podemos considerar cargos por servicios prestados después de nuestra fecha de aprobación por hasta seis meses sin necesidad de una nueva solicitud para ser completada.

Actividades extraordinarias de colección: Ladera des Prairies Health Care System no realizará actividades extraordinarias de cobro, como juicios o embargos. Antes Hacer esfuerzos razonables para determinar si una persona que tiene una cuenta impagada es elegible para financial Asistencia.

Los miembros del público pueden obtener fácilmente una lista de proveedores de forma gratuita, tanto en línea como en papel.